



Margaret Trudeau, esposa del Primer Ministro canadiense, visitó lugares de interés mientras su marido mantuvo conversaciones con el Primer Ministro Chou En-lai. En la foto la vemos visitando la Gran Muralla China, 60 Kms. al norte de Pekín.

de caucho sintético considerarán en primer lugar a Canadá.

* * * *

Ciencia médica y cuidados sanitarios

Durante mi visita, hubo un intercambio de puntos de vista muy provechoso en lo que respecta a la ciencia médica y los cuidados sanitarios, acordándose de modo particular los siguientes puntos:

(a) En abril de 1974, Canadá enviará a China un equipo de nueve miembros durante un mes para aprender las técnicas de la analgesia por acupuntura.

(b) En septiembre de 1974, China enviará a Canadá un equipo de nueve miembros, subdividido en tres grupos de tres personas cada uno, para estudiar durante uno a dos meses la neurofisiología, el transplante de órganos y el riñón artificial.

(c) En 1974, China enviará dos científicos a la Universidad McGill por un mes, de acuerdo con el programa de Lectoría Bethune.

(d) En el mismo 1974, se harán los preparativos para que China envíe a Canadá en enero de 1975 un equipo de cinco miembros para que hagan demostraciones y enseñen la analgesia por acupuntura a los científicos y médicos canadienses.

(e) A fines de 1974, se reunirán nuevamente los representantes canadienses y chinos para discutir el programa de intercambios para 1975 en el campo de la ciencia médica y de los cuidados sanitarios.

Ciencia y Tecnología

En prosecución de la fructuosa visita que realizó a China la delegación científica canadiense dirigida por el Ministro Sauvé, el Primer Ministro Chou y yo acordamos que, durante 1974, deberían realizarse diversos intercambios, para beneficio mutuo, de la investigación científica canadiense y china. China enviará a Canadá delegaciones de científicos para estudiar los campos de investigación sobre el laser, minas de carbón al aire libre, sismología, pesquerías y silvicultura. Canadá enviará a China delegaciones en los campos de explotación de minas de carbón por energía hidráulica, metrología, pesquerías, silvicultura y lucha contra las plagas.

Intercambios culturales, académicos y deportivos

En lo que se refiere a intercambios en el campo cultural, académico, deportivo y de los medios de información, el Primer Ministro y yo discutimos los siguientes puntos para 1974.

China acordó en principio recibir a la orquesta sinfónica canadiense y presentar una exposición de pinturas canadienses de la colección de la Galería Nacional. Canadá recibirá por su parte una exposición de restos históricos chinos que están ahora expuestos en Londres. Asimismo, hemos subrayado la intención de China de participar el próximo año a la exposición El Hombre y su Mundo de Montreal con una exhibición de pinturas y artesanía tradicionales.